

Fedepalma tiene nueva Jefe de Comunicaciones

Por: **Marcela Hernández C.**, Analista de Publicaciones de Fedepalma.

Son grandes los retos que ha sorteado con éxito en su carrera profesional. Juliana Franco Acevedo, Comunicadora Social y Periodista de la Universidad de la Sabana, es la Jefe de Comunicaciones de la Federación Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite (Fedepalma), y entra en su nuevo rol con la intención de capitalizar todas las oportunidades que tiene el área, para fortalecerla.

El enfoque de la carrera de Juliana ha sido en comunicación estratégica y ha trabajado en consultoría para comunicaciones en diferentes agencias para asuntos públicos. También, desde el área de Gobierno ha sido Directora de Comunicaciones del Ministerio de Comercio, Industria y Turismo; del Ministerio de Hacienda y Crédito Público; y asesora de la Consejería Presidencial para las Comunicaciones.

Uno de los más grandes desafíos en su profesión fue llegar al Ministerio de Hacienda con una Reforma Tributaria recién rechazada y un ministro saliente, pues a pesar de las circunstancias, junto con su equipo logró un cambio en la Oficina de Comunicaciones y de la percepción de las comunicaciones en dicho ministerio. “Por primera vez en seis años, el Ministerio de Hacienda comenzó a comunicar y a hacerlo con un foco distinto, ya no era divulgar tantos números sino contar historias de vida y mostrar de qué forma lo que se hacía en ese sector impactaba en la vida de los colombianos, se trataba de humanizar la comunicación”, explica



 Juliana Franco Acevedo viene de la Oficina de Comunicaciones del Ministerio de Hacienda.

Juliana. Una estrategia que dio muy buenos resultados, pues finalmente se aprobó la Ley de Inversión Social del Gobierno, pero además, el Ministro de Hacienda, José Manuel Restrepo, se convirtió en el mejor ranqueado en el país en el panel de opinión de Cifras & Conceptos (una empresa que produce análisis confiables e independientes basados en datos e información), liderando la encuesta, algo que no había pasado antes en ese cargo.

Estos grandes logros los disfruta con su mamá y hermano menor con quienes vive, y sus tres pastores alemanes que ama. No tiene un pasatiempo puntual, pero cuando algo la apasiona no tiene freno, pues este año volcó su atención a la lectura, tanto así que ya lleva 194 libros leídos en 2022.

Y aunque cuando se estaba terminando su tiempo en el Ministerio de Hacienda, por el cambio de gobierno, tenía muchas expectativas en su futuro profesional, hoy encontró en este nuevo cargo un reto por asumir y un equipo integral que le servirá de apoyo para lograr el objetivo de consolidar una estrategia a la medida de la Federación, que rinda frutos para Fedepalma y Cenipalma.



La mejor selección genética en palma

Semillas Germinadas *Elaeis Guineensis* DxP – Híbrido OXG

- Altamente productivas
- Mayor resistencia a las enfermedades y a los climas extremos
- Semillas de lento crecimiento

Información y Ventas: Cra. 9 No. 74-08 Of. 208, Bogotá - Colombia
 (+571) 7449089 (+57) 312-3043951 / 316-3672069 crojas@sepalm.com.co


PALMELIT
 OIL PALM SEEDS - CIRAD INSIDE

Elija bien, elija a los mejores

www.semillasdepalma.com